

# KUNSTCHRONIK

MONATSSCHRIFT FÜR KUNSTWISSENSCHAFT  
MUSEUMSWESEN UND DENKMALPFLEGE

MITTEILUNGSBLATT DES VERBANDES DEUTSCHER KUNSTHISTORIKER E.V.  
HERAUSGEGEBEN VOM ZENTRALINSTITUT FÜR KUNSTGESCHICHTE IN MÜNCHEN  
IM VERLAG HANS CARL / NÜRNBERG

13. Jahrgang

September 1960

Heft 9

## MITTEILUNG DES VERBANDES DEUTSCHER KUNSTHISTORIKER E. V.

Während des 8. Deutschen Kunsthistorikertages in Basel fand in der Mitgliederversammlung am 6. August 1960 die Neuwahl des Vorstandes statt.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzender: Prof. Dr. Herbert von Einem, Bonn  
Stellvertreter: Prof. Dr. Ludwig H. Heydenreich, München  
2. Vorsitzender: Landeskonservator Dr. Rudolf Wesenberg, Bonn  
Stellvertreter: Generaldirektor Dr. Gert von der Osten, Köln  
Schriftführer: Prof. Dr. Günter Bandmann, Bonn.

Als Vertreter der einzelnen Fachgruppen wurden gewählt:

- Fachgruppe Hochschulen: Prof. Dr. Heinz R. Rosemann, Göttingen  
Fachgruppe Museen: Direktor Dr. Hans Möhle, Berlin  
Fachgruppe Denkmalpflege: Generalkonservator Dr. Heinrich Kreisel, München  
Fachgruppe Freie Berufe: Dr. Hans Krey, Berlin.

\*

Anschrift des Vorsitzenden: Prof. Dr. Herbert von Einem, Kunsthistorisches Institut der Universität, Bonn, Liebfrauenweg 1.

Die Geschäftsstelle bleibt vorerst noch: Berlin-Charlottenburg 2, Jebensstraße 2 (Kunstabibliothek). Die Verlegung nach Bonn wird rechtzeitig bekanntgegeben. Das Postscheckkonto ist weiterhin: Postscheckamt München 515.

Der ausführliche Bericht über den Kongreß wird demnächst erfolgen.